



Voitures de location : jusqu'à 21 % d'économies en louant en ville plutôt qu'à l'aéroport

KAYAK.fr révèle les bons plans pour économiser sur les voitures de location et livre des conseils pour éviter les frais supplémentaires dans les 5 destinations préférées des Français

- Porto, Lisbonne et Pointe-à-Pitre sont les villes de prédilection des Français lorsqu'il s'agit de louer un véhicule
 - C'est en décembre et janvier que les prix de location de voitures sont les plus avantageux pour ces destinations, avec des économies potentielles allant jusqu'à 74 %
- Les voyageurs peuvent économiser jusqu'à 52 % en achetant sur place des accessoires supplémentaires comme les sièges bébés, plutôt que de les louer

Paris, le 11 septembre 2017 - L'un des facteurs les plus frustrants lorsqu'on loue une voiture ? Ce sont, à coup sûr, les frais supplémentaires, qui peuvent vite faire grimper le prix total de la réservation. Afin d'aider les Français à prévoir ces coûts, KAYAK.fr, le moteur de recherche dédié au voyage, a analysé ses données et identifié les destinations les plus populaires auprès des Français pour une location de voiture. Le site révèle la meilleure période pour réserver un véhicule à bas prix dans l'une de ces destinations et propose également un comparatif des prix pour une location en centre-ville par rapport à l'aéroport. Enfin, l'équipe KAYAK a étudié les coûts supplémentaires qui peuvent être encourus en ajoutant des options de location, et a mis dos à dos le prix de ces accessoires indispensables à l'achat par rapport à une semaine de location.

Décembre et janvier, les mois les plus avantageux pour louer une voiture

Destinations les plus populaires pour louer une voiture et mois le plus avantageux				
Rang	Destinations	Mois le moins cher pour louer une voiture	Prix moyen par jour, mois le moins cher	% d'économies par rapport au mois le plus cher
1	Porto	janvier	11 €	62 %
2	Lisbonne	décembre	8 €	74 %
3	Pointe-à-Pitre	janvier	23 €	23 %

4	Palma de Majorque	décembre	7 €	71 %
5	Faro	janvier	11 €	56 %

Dans les cinq destinations les plus populaires auprès des Français, les mois de décembre et janvier permettent d'effectuer d'importantes économies sur les voitures de location.

Le Portugal est à l'honneur avec trois destinations. À Porto, la ville la plus prisée, il est possible de payer son véhicule de location jusqu'à 62 % moins cher en janvier par rapport au mois le plus cher. À Lisbonne, la différence de prix est encore plus impressionnante : les voyageurs peuvent économiser jusqu'à 74 % en louant une voiture en décembre, avec un prix moyen de 8 € par jour. À Faro, cinquième au classement, c'est en janvier que les Français pourront trouver une voiture au meilleur prix (jusqu'à 56 % moins cher qu'en haute saison). L'occasion de s'offrir un road trip sous le soleil portugais.

À Pointe-à-Pitre, la troisième destination la plus prisée, louer un véhicule en janvier permet d'économiser jusqu'à 23 %. Palma de Majorque, en quatrième position, affiche quant à elle les tarifs les plus bas parmi les cinq destinations mentionnées. Une location de voiture en décembre ne revient qu'à 7 € par jour en moyenne, soit 71 % de moins que pendant le mois le plus cher.

Louer une voiture en centre-ville est moins cher qu'à l'aéroport

Prix d'une location de voiture à l'aéroport et en ville pour les destinations les plus populaires				
Rang	Destinations	Prix moyen par jour en ville	Prix moyen par jour à l'aéroport	Comparaison ville vs aéroport en %
1	Porto	15 €	19 €	21 %
2	Lisbonne	20 €	23 €	13 %
3	Pointe-à-Pitre	25 €	28 €	11 %
4	Palma de Majorque	14 €	14 €	0 %
5	Faro	16 €	17 €	6 %

Les données indiquent qu'il est souvent plus avantageux de louer un véhicule en centre-ville plutôt qu'à l'aéroport. Sur cinq destinations, quatre d'entre elles montrent des tarifs plus bas pour les agences situées en ville. La seule exception est Palma de Majorque, où les prix de

location de voiture sont équivalents peu importe l'emplacement. En revanche, les Français pourraient économiser jusqu'à 13 % à Lisbonne en louant un véhicule au centre-ville, et jusqu'à 21 % à Porto.

Accessoires : est-il préférable de les acheter ou de les louer ?

Frais supplémentaires : prix à l'achat vs à la location pour une sélection d'accessoires				
Destinations	Frais supplémentaires	Prix de la location pour une semaine	Prix à l'achat à partir de	Économies en %
Porto	GPS	77 €	100 €	-30 %
	Slège bébé (0-12 mois)	77 €	40 €	48 %
	Siège enfant (1-4 ans)	77 €	105 €	-36 %
Lisbonne	GPS	126 €	100 €	21 %
	Slège bébé (0-12 mois)	84 €	40 €	52 %
	Siège enfant (1-4 ans)	84 €	105 €	-25 %
Pointe-à-Pitre	GPS	70 €	129 €	-84 %
	Slège bébé (0-12 mois)	35 €	100 €	-186 %
	Siège enfant (1-4 ans)	35 €	270 €	-671 %
Palma de Majorque	GPS	119 €	98 €	18 %
	Slège bébé (0-12 mois)	98 €	89 €	9 %
	Siège enfant (1-4 ans)	98 €	59 €	40 %
Faro	GPS	126 €	282 €	-124 %
	Slège bébé (0-12 mois)	84 €	90 €	-7 %
	Siège enfant (1-4 ans)	84 €	159 €	-89 %

La destination est un critère déterminant lors de la comparaison du prix d'achat et de location des accessoires. Palma de Majorque affiche par exemple des prix d'achat de GPS ou de sièges enfants plus avantageux que si l'on décide d'ajouter ces options à la location de véhicule. Ainsi, les voyageurs devront déboursier 100 € pour acquérir un GPS sur place, contre 126 € pour une location sur 7 jours - soit une économie de 21 %. Pour les sièges pour enfants, les économies sont encore plus flagrantes : opter pour l'achat à Majorque permettrait aux Français d'économiser jusqu'à 40 %. À Lisbonne, ce sont sur les sièges pour bébés qu'il est possible d'économiser le plus, jusqu'à 52 % puisque le prix à l'achat est de 40 € en moyenne contre 84 € pour une semaine de location.

La tendance s'inverse pour Pointe-à-Pitre : il y est beaucoup plus avantageux d'inclure les options supplémentaires dans la location plutôt que d'acheter les accessoires sur place. La

différence est particulièrement flagrante pour les sièges pour enfants : louer cet accessoire pour une semaine coûte environ 35 €, contre près de 270 € à l'achat.

Selon la destination et le type d'accessoire requis, il s'agit donc de bien étudier les options pour savoir comment économiser au maximum.

Étant donné les nombreux frais liés à la location d'un véhicule, il est important pour les voyageurs de considérer toutes les options permettant de faire des économies. Les plus petites modifications dans les recherches peuvent avoir un impact considérable sur le coût total d'une location.

John-Lee Saez, Directeur Régional KAYAK pour la France, l'Espagne et l'Autriche, commente : « *Les coûts supplémentaires peuvent s'accumuler rapidement lorsque l'on voyage, et la location de voiture ne fait pas exception. Il est intéressant de voir qu'il est facile de réaliser des économies en louant un véhicule en ville plutôt qu'à l'aéroport ou en privilégiant l'achat d'accessoires. Ces astuces permettent aux voyageurs d'augmenter leur budget vacances alloué sur place. En utilisant les filtres lors de la recherche de voitures de location sur KAYAK.fr, les Français peuvent délimiter les résultats pour trouver l'offre la plus adaptée à leurs besoins et aisément éviter les coûts supplémentaires* ».

Note aux rédacteurs : L'analyse se base sur des recherches et des clics effectués sur KAYAK.fr entre le 11.06.2016 et le 01.06.2017 pour des dates de voyage entre le 01.01.2017 et le 31.12.2017. Les prix des locations de voiture en ville et à l'aéroport se basent sur des recherches effectuées en ligne le 01.07.2017 pour des dates de voyage entre le 01.07.2017 et le 08.10.2017. Les coûts supplémentaires se basent sur des recherches effectuées sur ordinateur entre le 01.07.2017 et le 01.08.2017. La conversion de devises a été effectuée d'après des taux moyens trouvés en août 2017. Cette étude a été élaborée à titre indicatif seulement. Une fois la réservation effectuée, la marque et le modèle de la voiture peuvent varier selon le fournisseur et la disponibilité.

À propos de KAYAK

KAYAK est le leader mondial des recherches de voyage en ligne. KAYAK effectue ses recherches sur d'autres sites de voyage et fournit aux utilisateurs les informations dont ils ont besoin pour trouver le vol, l'hôtel, la voiture de location ou le séjour qui leur convient. Outre KAYAK, l'entreprise gère d'autres marques de métamoteurs telles que momondo, Cheapflights, SWODOO, checkfelix et Mundi qui ensemble traitent plus de deux milliards de recherches de voyages par an. KAYAK est une filiale indépendante de The Priceline Group. Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.KAYAK.fr.

Blog : www.kayak.fr/news

Suivez nous sur :

https://twitter.com/KAYAK_FR

<https://www.facebook.com/kayak.fra/>

<https://www.google.com/+KAYAKFrance>

Contact Presse – La Nouvelle Agence

Mathieu Vaas – mathieu@lanouvelle-agence.com - 01 83 81 71 42